

Alors que la compagnie aérienne [AIR CORSICA](http://www.aircorsica.com) / T : 04.95.29.05.00 (siège social à Ajaccio/Corse-du-Sud) a annoncé cet automne l'ouverture d'une nouvelle ligne régulière internationale à destination de Londres au départ d'Ajaccio, Bastia et Figari, une délégation insulaire de 80 personnes - décideurs et professionnels du tourisme - a fait le déplacement à Londres mercredi 31 janvier pour promouvoir la future ligne. Le vol inaugural entre Ajaccio et Londres aura lieu le 3 mai. Dès cette année, la compagnie régionale espère 100 000 visiteurs britanniques sur l'île. www.aircorsica.com